

14 DE NOVIEMBRE DEL 2023



**UDS**  
Mi Universidad

## ARGUMENTACION JURIDICA

BRAYAN JOSEPH TLAMANI LOPEZ  
MONICA ELIZABETH CULEBRO

## **Introducción**

Actualmente el aborto es un tema complicado y origen de debate en la sociedad contemporánea, posee muchos puntos de vista como religioso, tradicional, cultural, médico, violencia de género, que generan este tipo de controversias éticas y morales en torno a la aceptación o legalización del aborto, ante la influencia de la sociedad y ante las normas estipuladas ante la ley de ciertas fases de etapas y nociones desde donde es conocido como un producto hasta un ser vivo.

El aborto es la terminación de un embarazo no deseado, la muerte del feto biológico en tus brazos, lo abortas antes del tiempo esperado, antes de los 5 meses, la vida es bella, depende como la mire cada persona, como ser madre es una de las muchas cosas hermosas en el mundo.

## **Desarrollo**

El aborto es la interrupción y finalización prematura del embarazo de forma natural o voluntaria.

La Iglesia se opone al aborto y aconseja que no se lleve a cabo, salvo en circunstancias específicas médicas que conlleven a la muerte, pero aun así, el aborto sólo puede practicarse tras haber sido consultado con las autoridades del sacerdocio que las presidan.

Por otra parte, en las leyes de nuestra sociedad, la legislación sobre el aborto en el mundo es muy diversa, se tienen diferentes medidas desde el libre acceso al aborto en servicios sanitarios públicos gratuitos, la venta de medicamentos específicos, y los contrarios al aborto que penalizan con años de prisión a las mujeres que lo practiquen. En la mayoría de los países, el aborto es legal dentro de ciertos parámetros, mientras que en la mayoría de los países de África, Latinoamérica, Medio

Oriente, Oceanía y del Sudeste Asiático el aborto es ilegal y está penalizado.

Dentro de las opiniones de las personas afectadas por no poder practicar el aborto, se suele decir que realmente existe un índice de mortalidad asociado a mujeres que se someten a tratamientos no certificados. Usualmente hay un gran índice de personas que se someten a estos procesos, producto de violaciones o por situaciones desfavorables para criar un hijo en ello influyente la economía o la mala comunicaciones de padres a hijos no tiene la información adecuado sobre la sexualidad la reproducción humana, ya el factor de índices son más en los jóvenes de edad entre los 14 y 16 años de edad sometiéndose a factores ya mencionados o al temor de la mención de sus padres ya que 20% de las joven mueren por intervenciones que peligran la integridad de su vida .

### **Conclusión**

Existe mucho camino por recorrer por la lucha de la aceptación y legislación sobre el aborto, el mundo ha cambiado mucho con respecto a las doctrinas más religiosas y antiguas. Cada quien debería tener el derecho a decidir con base a sus ocurrencias y disponibilidades el futuro de su vida o de la vida de alguien que lleve en su vientre si está pensando de forma coherente y tener en cuenta cuando se puede hacer la interrupción dando al factor legal cuando es un producto y pasa hacer un ser vivo .